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Il Consiglio Comunale si celebra presso GRUPPO RADAR Aeronautica di Licola. 

2



CONSIGLIO COMUNALE GIUGLIANO IN CAMPANIA 03-08-2021

Inizio ore 11.00

SEGRETARIO GENERALE – 21 Consiglieri presenti. Può procedere, Presidente.  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – 21 Consiglieri presenti, più il Sindaco 22, se-

duta valida. Innanzitutto io prima di iniziare volevo fare un ringraziamento al Tenente

Colonnello Maurizio Tancredi e all’Aeronautica militare al 22° Gruppo DAMI, che

oggi ci ospita qui, in questa giornata così importante per il nostro Consiglio Comuna-

le e per l’intera città di Giugliano. Passo alla lettura del punto all’ordine del giorno. 

1) OGGETTO:  REALIZZAZIONE  DEGLI  INTERVENTI  STRADALI

PER IL COLLEGAMENTO DELLA NUOVA BASE NATO CUP, AP-

PROVAZIONE PROGETTO DEFINITIVO E ADOZIONE VARIANTE
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URBANISTICA  EX  ART.  19  DEL  D.P.R.  8  GIUGNO  2001  m°  327;

RIAPPOSIZIONE  VINCOLO  PREORDINATO  ALL’ESPROPRIO  E

DICHIARAZIONE DI PUBBLICA UTILITÀ.  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Do lettura della proposta di  delibera di

Consiglio Comunale. 

Il Dirigente ad interim dell’unità di progetto ambiente e lavori pubblici;  

Premesso che agli atti dell’unità di progetto risulta con delibera della Commis-

sione straordinaria n° 183 del 18/12/2014 assunta con i poteri del Consiglio Co-

munale, è stata approvata la progettazione preliminare per la realizzazione degli

interventi stradai per il collegamento della nuova base NATO per l’importo com-

plessivo di euro 10 milioni, di cui euro 7 milioni 831.879,69 più IVA per importo

a base d’asta;  

Euro 7 milioni 695.230,69 oltre la progettazione definitiva in sede di gara;  

Espletata la procedura di gara, con determina dirigenziale n° 285 del 31 marzo

2016 l’appalto è stato aggiudicato in via definitiva all’ATI, comandataria società

Opus Costruzioni S.p.A. con sede a Pozzuoli, per l’importo complessivo al netto

del  ribasso  del  15,04%  di  euro  6  milioni  622.492,79,  di  cui  euro  6  milioni

591.096,21 per lavori e progettazione ed euro 31.396,58 per oneri per la sicurez-

za non soggetti a ribasso;  

Il progetto definitivo presentato in sede di gara, ai sensi dell’Art. 168 comma 1

del D.P.R. 209/2010 è stato trasmesso agli Enti per l’acquisizione dei pareri e/o

delle autorizzazioni necessarie;  

In sede di acquisizione dei pareri l’ANAS ha richiesto la modifica del tracciato

dello svincolo, in corrispondenza dell’immissione in direzione Roma sulla SS 7

quater;  
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La prescrizione dell’ANAS, oltre alla rimodulazione planimetrica dello svincolo

in corrispondenza dell’immissione in direzione Roma sulla SS 7 quater ha com-

portato la necessità di modificare in parte il piano particellare di esproprio con

un notevole rallentamento delle procedure amministrative che non ha permesso

l’inizio immediato dei lavori, mentre per la restante parte del progetto non è stato

necessario apportare modifiche;  

L’ANAS acquisita la documentazione progettuale integrativa da parte dell’ammi-

nistrazione, relativa alla rimodulazione di numero 2 svincoli contrapposti per il

collegamento della nuova base NATO nel Comune di Giugliano, in corrisponden-

za della SS 7 quater, nota 0119745 del 18/11/2019 ha reso poi il parere favorevo-

le con nota protocollo CDG073028P del 26/11/2019, acquisito al protocollo ge-

nerale del Comune di Giugliano in data 27/11/2019 al n° 063064, registro ufficia-

le 0122795;  

Al  fine  di  aggiornare  la  procedura  espropriativa,  anche  in  considerazione

dell’avvenuta scadenza del termine quinquennale del 18/12/2019 per l’adozione

del Decreto di esproprio delle particelle interessate, si è provveduto a pubblicare

la comunicazione di avvio del procedimento del 31 marzo 2020 sul BURC n° 78

del 14/04/2020 finalizzato alla disposizione dell’efficacia della variante urbanisti-

ca al vigente PRG del Comune di Giugliano in Campania;  

Riapposizione del vincolo preordinato all’esproprio e dichiarazione di pubblica

utilità ai sensi e per l’effetto dell’Art.  11 comma 2, dell’Art.  16 comma 4, del

D.P.R. 0806/2001 n° 327 del progetto definitivo in argomento, dando espressa

comunicazione che con riferimento al su indicato avviso sono pervenute osserva-

zioni da parte dei proprietari interessati in ordine alle aree oggetto di esproprio,

in merito alle quali lo scrivente ha predisposto una propria relazione istruttoria

protocollo n° 117431 del 23/11/2020;  
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In particolare, con la su indicata relazione si proponeva tra l’altro una modifica

del  progetto  definitivo in  corrispondenza  delle  particelle  n°  79,  626,  625,  90,

3265. 3461 del foglio 55 del Comune di Giugliano, con l’eliminazione della rota-

toria ivi prevista e la contestuale risistemazione degli innesti delle strade laterali;

Detta relazione è stata condivisa dall’amministrazione, che con delibera di Giun-

ta Comunale n° 27 del 02/12/2020 ha approvato la proposta del RUP, protocollo

n° 117431 del 23/11/2020 in ordine al riscontro delle osservazioni pervenute con

la contestuale  modifica del  progetto definitivo secondo le  planimetrie  allegate

alla medesima proposta del RUP;  

Il RUP dato atto che l’aggiornamento della distribuzione planimetrica dello svin-

colo parimenti con il parere favorevole dell’ANAS, protocollo CDG0673028P del

26/11/2019 comportava la necessità di ritrasmettere alla Sovrintendenza archeo-

logica belle arti e paesaggio per l’area metropolitana di Napoli il progetto dello

svincolo, al fine di riacquisire il parere ai sensi dell’Art. 21 del D.Lgs. 42/2004 e

Art. 25 del D.Lgs. 50/2016 ha sottoposto all’amministrazione una proposta di ac-

celerazione dell’intervento mediante una suddivisione in fase dell’intervento, pre-

disponendo il nuovo cronoprogramma attuativo dell’intervento stesso, indicando

le principali attività tecniche ed amministrative da attuare per addivenire all’ese-

cuzione dell’intervento nei tempi coerenti con il finanziamento assentito;  

La Giunta Comunale con delibera n° 8 del 25/01/2021 ha approvato la proposta

del DUP con la suddivisione dell’intervento nelle seguenti fasi attuative;  

Fase 1 relativa all’esecuzione di tutte le opere non subordinate all’acquisizione

del  parere  della  Sovrintendenza ai  fini  della  procedura ex Art.  25 del  D.Lgs.

50/2016;  

Fase 2 relativa all’esecuzione di tutte le opere subordinate all’acquisizione del su

indicato parere  della Sovrintendenza ed in particolare dello svincolo in corri-
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spondenza della SS 5 quater, con via Madonna del Pantano e dell’intersezione di

via Largo Patria con via Scipione l’Africano;  

Il RUP nel rispetto del mandato ricevuto con la su indicata delibera di Giunta

Comunale n° 8 del 25 gennaio 2021 ha dato mandato ai progettisti di provvedere

al completamento della progettazione definitiva secondo le disposizioni di cui alla

delibera di Giunta Comunale n° 27 del 2/12/2020 in ordine alle procedure espro-

priative con l’eliminazione della rotatoria in corrispondenza delle particelle n°

79, 626, 625, 90, 3265, 3461 del foglio 55 del Comune di Giugliano;  

Ha provveduto alla verifica del progetto definitivo acquisito in data 16 marzo

2021, protocollo 303043012 attraverso la società a tal l’uopo incaricata, giusto

rapporto conclusivo emesso in data 9 aprile 2021 e acquisito al protocollo del

Comune in data 12 aprile 2021, protocollo 40252 allegato 4 e allegato 5;

Ha emesso in data 5 luglio 2021 protocollo n° 72312 l’atto di validazione del

progetto definitivo;  

Dato atto che il progetto definitivo validato dal RUP per un importo complessivo

di euro 10 milioni, di cui euro 6 milioni 506.747,73 per lavori ed euro 115.462,94

per progettazione definitiva ed esecutiva ed euro 3 milioni 377.789,33 per somme

a disposizione dell’amministratore è costituito dai seguenti elaborati,  di cui lo

schema in allegato alla presente delibera;  

Il progetto definitivo dell’intervento contiene il seguente quadro economico, così

come dal prospetto di quadro economico riepilogativo che si riporta integralmen-

te nella presente proposta di delibera;  

Il  progetto  definitivo  in  data  28  giugno  2021  protocollo  n°  69589  in  data

08/07/2021 protocollo n° 73668 in data 12 luglio 2021, protocollo n° 75520 è sta-

to integrato dalle seguenti tavole:  

G4 inquadramento urbanistico;  

G5 variante urbanistica al piano regolatore generale;  
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G6 localizzazione del progetto rispetto al piano territoriale di coordinamento Na-

poli;  

G7 localizzazione del progetto rispetto al piano territoriale regionale Campania;

R21 rapporto con i piani di settore gerarchicamente sovraordinati;  

Ritenuto di dover atto che sul BURC n° 78 del 14/04/2020 è stata pubblicata la

comunicazione di avvio del procedimento del 31 marzo 2020, finalizzata alla di-

sposizione dell’efficacia della variante urbanistica al vigente PRG del Comune di

Giugliano in Campania;  

Riapposizione del vincolo preordinato all’esproprio e dichiarazione di pubblica

utilità ai sensi e per gli effetti dell’Art. 11 comma 2 e dell’Art. 16 comma 4 del

D.P.R. 0806/2001 n° 327 del progetto definitivo in argomento;  

Di dover dare atto che con delibera di Giunta Comunale n° 27 del 02/12/2020 è

stata approvata la proposta del RUP, protocollo 117431 del 23/11/2020 in ordine

al riscontro delle osservazioni pervenute con la contestuale modifica del progetto

definitivo secondo le planimetrie allegate alla medesima proposta del RUP;  

Di  dovere  approvare  il  progetto  definitivo  in  variante  al  vigente  PRGC  per

l’apposizione del vincolo preordinato all’esproprio dell’opera pubblica di realiz-

zazione degli interventi stradali per il collegamento della nuova base NATO per

un importo di euro 10 milioni, è composto dagli elaborati elencati in premessa e

depositati in atti presso l’unità di progetti ambiente e lavori pubblici;  

Di dovere dare atto, altresì, che ai sensi dell’Art. 27 D.Lgs. 50/2016 e 1019 del

D.P.R. 327/2021 l’approvazione del progetto definitivo da parte del  Consiglio

Comunale costituisce adozione di variante urbanistica a tutti gli effetti;  

Di dovere approvare specificatamente il piano particellare di esproprio e (inc.),

occupazione temporanea come da progetto in parola;  

Di dovere dare atto dell’attestazione protocollo n° 72311 del 5 luglio 2021 resa

dal  Responsabile  dell’unità  di  progetto  ambiente  lavori  pubblici  in  ordine
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all’esclusione della procedura di assoggettabilità VAS, ai sensi del regolamento

regionale  approvato  con Decreto  del  Presidente  della  Giunta Regionale della

Campania n° 17 del 18/12/2009, Art. 2 comma 5 lettera f);  

Di dovere atto dell’attestazione protocollo n° 81110 del 26 luglio 2021, resa dal

responsabile del settore assetto del territorio, in ordine alla conformità alle Leggi

e ai regolamenti, agli eventuali strumenti urbanistici e territoriali sovraordinati e

di  settore,  con  allegato  il  relativo  certificato  di  destinazione  urbanistico  n°

161/2021 protocollo n° 76550 del 14 luglio 2021;  

Di  dovere  adottare  ai  sensi  dell’Art.  19 comma 2 e  4 del  D.P.R.  327/2001 e

dell’Art. 24 comma 12 della Legge regionale n° 16/2004, la variante urbanistica

semplificata è rappresentata negli elaborati grafici G04 inquadramento urbani-

stico, e G05 variante urbanistica al PRG, acquisite al protocollo del Comune in

data 28 giugno 2021, protocollo 69589 che formano parte integrante e sostanzia-

le del presente atto;  

Di  dover  dichiarare  la  pubblica  utilità,  indifferibilità  ed  urgenza  dei  lavori

dell’opera pubblica in oggetto, con la procedura di cui all’Art.  22 del D.P.R.

327/2001 e successive modifiche, prendendo atto che la stessa potrà produrre i

suoi effetti ex Art. 12 comma 3 del D.P.R. 327/2001 a seguito dell’intervenuta ef-

ficacia della variante che apporrà il vincolo preordinato all’esproprio per l’ope-

ra pubblica in questione;  

Di dare atto che la presente deliberazione verrà pubblicata sul sito Web Comuna-

le e sul BURC Campania e delle eventuali osservazioni pervenute con le relative

controdeduzioni si terrà conto nel proprio successivo atto di approvazione della

variante in questione;  

Di dover demandare al RUP e al settore assetto del territorio gli adempimenti

conseguenti per la conclusione del procedimento urbanistico;  
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Di  dover  demandare  al  RUP  gli  adempimenti  conseguenti  per  l’attuazione

dell’intervento secondo le modalità di cui alla delibera di Giunta Comunale n° 8

del 25 gennaio 2021;

Visto il D.P.R. 8 giugno 2001 n° 327;

Il D.Lgs. 18 aprile 2016 n° 50;

Il D.P.R. n° 207 del 5/10/2010 per le parti ancora vigenti ai sensi degli Artt. 216

e 17 del D.Lgs. 50/2016;  

Vista la Legge regionale 22/12/2004 n° 16 norme sul governo del territorio;  

Visto il regolamento 4 agosto 2011 n° 5 regolamento di attuazione per il governo

del territorio;  

Visto la deliberazione di Giunta Provinciale n° 35 del 26 febbraio 2014, avente

ad oggetto gli indirizzi operativi in ordine ai criteri e alle modalità riguardanti i

progetti di opere pubbliche in variante alla strumentazione urbanistica Comunale

generale vigente, ai sensi dell’Art. 19 D.P.R. 327/2001 in comminato disposto con

il regolamento regionale di attuazione per il governo del territorio n° 5/2011;  

Visto il D.Lgs. 267/2000 si ritine per quanto sopra di dovere procedere all’appro-

vazione dell’allegato progetto definitivo dell’opera di realizzazione degli inter-

venti stradali per il collegamento della nuova base NATO, con contestuale ado-

zione della relativa variante urbanistica al PRG vigente;  

L’Assessore ai lavori pubblici, vista la relazione istruttoria;  

Visto il D.P.R. 8 giugno 2001 n° 327;  

Visto il D.Lgs. 50/2016;  

Visto il D.P.R. 207/2010 per le parti ancora in vigore;  

Ritenuto per quanto sopra di dover procedere all’approvazione dell’allegato pro-

getto definitivo dell’opera di realizzazione degli interventi stradali per il collega-

mento della nuova base NATO, con contestuale adozione della relativa variante

urbanistica al PRG vigente;  
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Propone al Consiglio Comunale di deliberare;  

La premessa costituisce parte integrante e sostanziale del presente deliberato e si

intende qui interamente riportata;  

Di dare atto che sul BURC n° 78 del 14/04/2020 è stata pubblicata la comunica-

zione di avvio del procedimento del 31 marzo 2020, finalizzata alla disposizione

dell’efficacia della variante urbanistica al vigente PRG del Comune di Giugliano

in Campania;  

Riapposizione del vincolo preordinato all’esproprio e dichiarazione di pubblica

utilità ai sensi e per gli effetti dell’Art. 11 comma 2 e dell’Art. 16 comma 4 del

D.P.R. 237/2001 e del progetto definitivo in argomento;  

Di dare atto che con delibera di Giunta Comunale n° 27 del 2/12/2020 è stata ap-

provata la proposta del RUP protocollo n° 117431 del 23/11/2020 in ordine al ri-

scontro delle osservazioni pervenute con la contestuale del progetto definitivo se-

condo le planimetrie allegate alla medesima proposta del RUP;  

Di approvare il progetto definitivo in variante al vigente piano regolatore genera-

le Comunale per l’apposizione del vincolo preordinato all’esproprio dell’opera

pubblica di realizzazione degli interventi stradai per il collegamento della nuova

base NATO per un importo di euro 10 milioni, è composto dagli elaborati elencati

in premessa e depositati in atti presso l’unità ambiente e lavori pubblici;  

Di approvare il progetto definitivo in variante al vigente PRGC per l’apposizione

del vincolo preordinato all’esproprio dell’opera pubblica denominata realizzazio-

ne degli interventi stradali per il collegamento della nuova base NATO, redatto

dall’appaltatore progettista ATI società Opus Costruzioni S.p.A., ATP Saico Inge-

gneria S.r.l., Archivolto S.r.l., Abside S.r.l., società HMR Infrastrutture S.r.l., Co-

fid Trust, ingegneria e sviluppo S.r.l. geologo Giuseppe Rega, con sede in Napoli,

dell’importo complessivo di euro 10 milioni, composto dagli elaborati elencati in

premessa e depositati agli atti dell’unità di progetto ambienti e lavori pubblici,
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ufficio del RUP, il cui quadro economico è quello di seguito qui riportato in deli-

bera;  

Di dare atto, altresì, che ai sensi dell’Art. 27 del D.Lgs. 50/2016 l’approvazione

del progetto definitivo da parte del Consiglio Comunale costituisce adozione di

variante urbanistica a tutti gli effetti;  

Di approvare specificatamente il piano particellare di esproprio e assorbimento,

occupazione temporanea come da progetto in parola;  

Di dare atto dell’attestazione protocollo n° 72311 del 5 luglio 2021 resa dal re-

sponsabile dell’unità di progetto ambienti e lavori pubblici in ordine all’esclusio-

ne della procedura di assoggettabilità VAS ai sensi del regolamento Regionale

approvato con Decreto del Presidente della Giunta Regionale della Campania n°

17/2009 Art. 2 comma 5 lettera f) allegato i);

Di dare atto dell’attestazione protocollo n° 81110 del 26 luglio 2021 resa dal re-

sponsabile del settore assetto del territorio in ordine alla conformità alle Leggi e

ai regolamenti e agli eventuali strumenti urbanistici e territoriali sovraordinati e

di  settore,  con  allegato  il  relativo  certificato  di  destinazione  urbanistico  n°

162/2021 protocollo n° 76550 del 14 luglio 2021 allegati 2 e 3;  

Di adottare ai sensi dell’Art. 19 commi 2 e 4 del D.P.R. n° 327/2001 dell’Art. 24

comma 12 della Legge regionale 16/2004 la variante urbanistica semplificata,

rappresentata negli elaborati grafici G04 inquadramento urbanistico e G05 va-

riante urbanistica al PRG, acquisita al protocollo del Comune in data 28 giugno

2021, protocollo 69589 che formano parte integrante e sostanziale del presente

atto;  

Di dichiarare la pubblica utilità, indifferibilità ed urgenza dei lavori dell’opera

pubblica in oggetto,  con la procedura di  cui  all’Art.  22 del  D.P.R. 327/2001,

prendendo atto che la stessa potrà produrre i suoi effetti ex Art. 12 comma 3 del
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D.P.R. 327/2001, a seguito della intervenuta efficacia della variante che apporrà

il vincolo preordinato all’esproprio per l’opera pubblica in questione;  

Di dare atto che la presente deliberazione verrà pubblicata sul sito Web Comuna-

le e sul BURC Campania delle eventuali osservazioni pervenute, con relative con-

trodeduzioni si terrà conto nel proprio successivo atto di approvazione della va-

riante in questione;  

Di demandare al RUP e al Dirigente settore del territorio gli adempimenti conse-

guenti per la conclusione del procedimento urbanistico;  

Di demandare al RUP gli adempimenti conseguenti per l’attuazione dell’interven-

to, secondo le modalità di cui alla delibera di Giunta Comunale n° 8 del 25 gen-

naio 2021.  

Leggo pure i pareri di regolarità tecnica attestante la regolarità e la correttezza

dell’azione amministrativa.  

Il  Dirigente dell’unità di  progetto ambiente  e lavori  pubblici  esprime ai  sensi

dell’Art. 49 comma 1 e 147 bis comma 1 del D.Lgs. 267/2000 il seguente parere

in ordine alla suddetta proposta parere favorevole.  

E abbiamo anche il parere di regolarità contabile favorevole da parte del Dirigen-

te, Dottor Andrea Euterpio. Io ho terminato la lettura, la proposta. È aperta… È

rientrato il Consigliere Ascione Pasquale… Sì, già c’era. Dicevo è terminata la let-

tura della proposta, è aperta ovviamente la discussione. Se ci sono interventi o

vuole intervenire qualcuno.  

SINDACO – Presidente, intervengo io.  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Prego, Sindaco. 

SINDACO – Grazie Presidente, Consiglieri, colleghi della Giunta. Volevo ringraziare

il Tenente Colonnello Maurizio Tancredi per l’ospitalità. Il Comandante della base,

che tra l’altro mi sento di casa perché abbiamo effettuato due eventi con i bambini

speciali, e in uno di questi eventi è nata l’idea insieme al Consigliere Ascione di fare
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qui questa idea di un Consiglio Comunale in zona costiera. A Giugliano si parlava da

anni di fare un Consiglio Comunale localizzato in zona costiera. Questa amministra-

zione ha realizzato tra virgolette un sogno, no? Un simbolo che era stato sempre pa-

ventato, ma mai realizzato. Fare questo Consiglio Comunale su un argomento così

importante in zona costiera è una risposta agli slogan, ma è una risposta di fatto, no?

Noi non stiamo in zona costiera a discutere dei problemi della zona costiera, ma stia-

mo  qui  a  portare  un  tema  preciso  che  è  nato  negli  addetti  ai  lavori  del  2011,

nell’accordo quadro nazionale, il cosiddetto progetto “Strade NATO”, il quieter è ini-

ziato in  fase commissariale,  quella famosa  delibera commissariale  con i  poteri  di

Consiglio Comunale del dicembre del 2014. Un progetto da 10 milioni di euro che

questa amministrazione è stata capace in soli 9 mesi di dare completa attuazione. Il

Presidente ha dato lettura dell’iter, un iter che è iniziato da parte di questa ammini-

strazione con incontri in Regione Campania insieme all’Assessore Gaetano Coppola,

che ringrazio per il lavoro costante sul pezzo per consentire la realizzazione di questo

progetto. E l’Ingegnere Giuseppe Sabini, qui presente, che ringrazio. È tornato anche

dalle ferie. Qui presente per dimostrare la compattezza di questa amministrazione sui

temi e sui problemi. Due incontri in Regione Campania, un incontro tecnico presso la

base NATO, e poi l’iter è partito con due delibere di Giunta, una a dicembre del

2020, che ha recepito quelle che… Come leggeva prima il Presidente, la relazione

dell’Ingegnere Sabini in seguito a delle osservazioni pervenute. Una delibera di Giun-

ta appunto del 2020 di questa amministrazione, e un’altra delibera di Giunta a genna-

io 2021, dove si sono stabiliti quelli che sono gli iter per dare una concreta attuazione

al progetto strade NATO. Non leggo la cronistoria, perché il Presidente nella lettura

ha letto con attenzione tutti i passaggi. Spesso e volentieri la politica viene ricordata

per gli slogan. Questo oggi, in un momento importante, direi anche storico per questa

città in questa base, in questa porzione di territorio la politica fa buona politica. È in

grado di risolvere in modo concreto, chiaro. E ringrazio tutti i Consiglieri Comunali
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che hanno accettato l’invito del Sindaco a fare il Consiglio Comunale qui, maggio-

ranza e minoranza che è qui presente. Ovviamente stiamo in pieno agosto e quindi è

ancora di più il ringraziamento alla mia maggioranza e chi è presente oggi. È presente

per dimostrare l’attenzione che ha questa amministrazione sui problemi concreti. Di-

ciamo l’impegno di questa amministrazione si è verificato soprattutto nella seconda

delibera di Giunta, dove… Quella del 2021, gennaio 2021, dove il progetto è stato di-

viso in due fasi, no? La prima fase per consentire la realizzazione delle strade dove

non vi è l’apposizione del vincolo della Sovrintendenza, e una seconda fase che se-

guirà successivamente il progetto soggetto all’apposizione del vincolo. Qui sta dicia-

mo la bravura di questa amministrazione, del Sindaco, dell’Assessore, del Dirigente

nell’individuare la soluzione più pratica per consentire una rapida attuazione di un

progetto che ormai stava andando nel dimenticatoio. Ogni anno qualcuno si divertiva

a fare le slide di quello che sarà, dando anche una illustrazione distorta di questa

zona.  Chi  attacca  questa  amministrazione,  evidenziando il  degrado che  purtroppo

vive questa porzione importante del territorio fa un autogol, perché dimostra la pro-

pria incapacità negli ultimi 5 anni di dare una svolta a questo territorio. Noi in soli 9

mesi abbiamo dato un impulso eccezionale a un intervento che richiedeva un impe-

gno notevole da parte di questa amministrazione, e l’abbiamo dato con forza, compe-

tenza e soprattutto grande compattezza. Primo punto. Secondo punto. Ci sono una se-

rie di altri interventi che avverranno nella zona costiera, e mi fa piacere ricordarli qui,

come marciapiede a via Ripuaria, no? Che con l’Ingegnere Sabini stiamo seguendo e

l’Assessore al ramo. Il  Parco giochi che verrà sempre a via Ripuaria, di fronte la

Chiesa San Luca. Quindi noi abbiamo cambiato la prospettiva, la prospettiva di vede-

re questa città non più dal centro verso il mare, ma dal mare verso il centro per capire

le potenzialità di sviluppo che questa città ha, e bisogna partire da questa zona. Per-

ché abbiamo dato subito dato un impulso a questo progetto? Perché era essenziale ga-

rantire la vivibilità grazie alla viabilità, e solo garantendo una serie di strade che era-
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no finanziate dal Governo Nazionale con accordo Ministero, Regione Campania e

Comune di Giugliano del 2011 potevamo dare uno sviluppo notevole a questa zona.

Ovviamente questo oggi è un passo importante, è un passo determinante, ma non è

l’ultimo tassello. Ne parlavo stamattina con l’Ingegnere. Occorrono ovviamente altri

piccoli step, ma nel 2022, a gennaio 2022 l’impegno di questa amministrazione, la

speranza è che iniziano i lavori di fatto, quindi una risposta pratica, chiara, determina-

ta da parte della mia amministrazione. Spesso e volentieri sui social vediamo un con-

tinuo attacco ad un’amministrazione che con grande trasparenza, con grande legalità

porta avanti dei temi. Non accettiamo delle lezioni o qualche Consigliere con deposi-

to sui social per prendere qualche like tende ad offendere una maggioranza che fa tut-

to alla luce del sole e con la massima, ma dico massima trasparenza. Poi quando vo-

gliamo fare un incontro pubblico in Aula Consiliare sulla legalità, sulla trasparenza,

sulla lotta alla camorra, il sottoscritto è ben presente. Lo abbiamo dimostrato con gli

atti, lo dimostriamo quotidianamente. L’abbiamo dimostrato anche con le azioni. Noi

abbiamo fatto due eventi sulla legalità. Guarda caso, questa amministrazione li ha fat-

ti  in zona costiera.  Uno qui,  l’abbiamo fatto l’altro  giorno insieme al  Sindaco di

Quarto, ricordando Rocco Chinnici.  Lì c’è la locandina che lo ricorda, insieme ai

Consiglieri  Ragosta e Palma. E l’altro evento sempre sulla legalità presso la base

NATO. Guarda caso, anche questo in zona costiera con un riconoscimento al nostro

orgoglio giuglianese che è Cantone. Ma la legalità non si dimostra solo con i conve-

gni, con gli slogan, con le premiazioni, ma si dimostra con miglioramento delle con-

dizioni di vita dei cittadini. E questo è uno degli esempi chiari, lampanti, una risposta

di questa amministrazione che giorno dopo giorno come un mosaico cercherà di ri-

mettere i tasselli al proprio posto. Ovviamente non siamo dei maghi. 9 mesi non pote-

vamo trasformare questa città, ma possiamo dare delle risposte concrete con degli atti

amministrativi che questa amministrazione pezzo dopo pezzo porterà a termine con la

sua maggioranza, sempre compatta fino al 2025. Grazie.  
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INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Grazie, Sindaco. Aveva chiesto di intervenire

il Consigliere Guarino Luigi. Prego, Consigliere.  

CONSIGLIERE GUARINO LUIGI – Signor  Presidente,  Signor  Sindaco,  colleghi

Consiglieri. Io sto qui e …(fuori microfono – inc.)… Consigliere eletto, ahimè, pecca-

to, sulla fascia costiera di Giugliano. Sono felice che questa situazione sta arrivando

all’arrivo. Credo, Sindaco. Però diciamo che a compimento del nostro discorso que-

sto ci fa veramente orgoglio, perché noi comunque abbiamo cominciato nel 2014 con

la nostra amministrazione, all’epoca amministrazione Pianese, riuscendo a trovarci al

momento giusto al posto giusto, perché la base NATO ha scelto il nostro territorio e

comunque ha portato una ricchezza sul nostro territorio. Portando questa ricchezza

abbiamo avuto anche… Abbiamo fatto opere che non avevamo sul territorio. La me-

teorizzazione, questi svincoli e altre opere che devono ancora arrivare. E questo ci fa

piacere, perché questa amministrazione a quell’epoca è andata avanti e poi si è passa-

to all’amministrazione Poziello, e poi è arrivato in ultimo l’amministrazione Pirozzi.

Si è perso tempo? Sì, si è perso tempo. Purtroppo ci sono stati degli errori, delle…

Però chi non opera non sbaglia. Oggi siamo arrivati all’arrivo perché nel passato ogni

anno… C’è un articolo allora dalla giornalista Tonia Limatola che diceva “Si iniziano

i lavori delle rotonde, si iniziano”, molte volte pubblicizzato per slogan. Ma non era

vero. Dovevano fare tutti questi passaggi che oggi stiamo facendo. Ci voleva un po’

di attenzione in più, e abbiamo perso tempo. Però siamo arrivati all’arrivo, e mi fa

molto piacere che questo Consiglio Comunale si faccia sulla zona costiera. Lo aveva-

mo chiesto io e all’epoca il Consigliere Risso, ma non siamo stati mai ascoltati che

volevamo fare un Consiglio sul territorio. Abbiamo incominciato, e sarà un inizio,

speriamo ci saranno altri, perché comunque la gente deve stare sul territorio. E spero

che noi a settembre, nel più breve tempo possibile ci troviamo anche con le… Delle

fogne del Sogesit, quello che è di via San Nullo, che anche lì è un’altra via crucis.

Mille intoppi, mille difficoltà, mille cavilli, mille cose. La burocrazia purtroppo la
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gente si lamenta, ma purtroppo uccide la burocrazia. Io sono molto felice, sono orgo-

glioso di questa cosa. Ringrazio il Sindaco di avere trovato una soluzione, di farla

qui. Nel passato abbiamo chiesto molte volte al Presidente, ma non siamo stati mai

ascoltati. Certo. Questa zona costiera vanta molto da Giugliano centro, perché noi

dopo l’Auchan come incassi, attività commerciali, come IMU sono casi che arrivano,

però negli anni non siamo stati ascoltati. Sono stati verificati una serie di problemi,

tanti di quei problemi che oggi sono grandi problemi. Solo attingendo a finanziamenti

che possono essere questi qua, oppure dalla Regione a fondo perduto. E qui è la capa-

cità di un’amministrazione diciamo di intercettarli. Significa lavoro. Sindaco, ma an-

che di dare maggiore contributo all’Assessorato ai lavori pubblici, di darci un contri-

buto in più, perché mancano uomini e mezzi. È la fonte vitale di questo, perché è lì

che l’amministrazione può andare avanti. Con i bilanci che abbiamo siamo rovinati.

Allora, la capacità è intercettarli. Qui spezzo una lancia a favore dell’Assessore Cop-

pola, perché so le mille difficoltà. Non è che andiamo d’accordo su tutto. Ci confron-

tiamo, solo discussioni. Io sono felice e credo anche tutti i Consiglieri che sono stati

nella passata amministrazione insieme a noi, di questo progetto base NATO che por-

terà sicuramente, voi lo sapete, miglioramento dello svincolo, via (inc.) della Patria,

via Madonna del Pantano. È arrivato pure via San Nullo, ma così, all’epoca ci mise

uno zampino ma sono cose che succedono. Sta molto lontano, ma finché si fa viabili-

tà e si aggiustano le strade è sempre un bene per noi cittadini della fascia costiera. Mi

fa piacere che noi cominciamo ad avere rispetto. Giugliano è una sola, però al di là

dello slogan facciamo anche nei fatti. Grazie.  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Grazie, Consigliere Guarino. Ci sono altri in-

terventi? Consigliere Ragosta, prego Consigliere.  

CONSIGLIERE RAGOSTA ROSARIO – Sindaco, colleghi Consiglieri, membri del-

la Giunta e aggiungo anche Segretaria Generale e Dirigenti, perché oggi qui, con la

nostra presenza… No se si mi sentite? Stiamo veramente dando un segnale di svolta
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storica. Sì, storica perché per la prima volta questa amministrazione ha dimostrato tre

cose fondamentali, che non seguiamo più gli slogan, diamo concretezza ai fatti, che

diamo priorità a dei progetti e che dimostriamo al di là dei colori politici compattezza

per il bene della città, perché il ringraziamento più forte lo voglio fare proprio ai col-

leghi che nonostante… I colleghi qui presenti oggi, che nonostante siano di colori di-

versi, parlo politicamente, che siano anche lontani da alcune priorità dettate dai partiti

politici rispetto a magari chi oggi governa, ma sono qui per il bene della città e lo di-

mostrano con la loro presenza. Mentre poi c’è una parte di minoranza che io li defini-

sco gufi. Addirittura speravano che non arrivassimo nemmeno ad avere il numero le-

gale. Quella parte che preferisce non testimoniare la presenza attraverso questo mo-

mento storico per la città. Perché vedete, i progetti NATO, oggi la variante urbanisti-

ca, non ha un colore politico. Viene dal 2011. Il Sindaco lo ha detto precisamente fa-

cendo anche una cronistoria di quelli che sono stati gli interventi degli ultimi anni.

Però una cosa va detta, Sindaco. In 8 mesi abbiamo sbloccato quello che per alcuni

anni era stato arenato per incapacità. Non so chi è il colpevole nello specifico, ma non

si poteva aspettare dal 2011 per votare una variante, aspettare il 2021. Per questo dico

la priorità. Noi abbiamo un’idea ben precisa di città, che come diceva il Sindaco parte

dalla zona costiera che guarda verso il centro, ma con i fatti. Le cose cambiano. Per

cambiarle però ci vuole tanto impegno da parte di tutti noi. Non è facile dare segnali

importanti di cambiamento. Non è facile in una realtà come la nostra, diciamocela.

Oggi anche i social, oggi è facile accusare. Ho visto il sacchetto a terra, lì c’è una

nube di fumo tossico, è colpa dell’amministrazione che non vigila, è colpa del Consi-

gliere che non è lì presente. Ma questo lo possono dire chi non ha veramente contezza

del territorio, chi non capisce che gestire 94 chilometri quadrati di territorio senza

avere un corpo di Vigili urbani efficiente, perché sono meno di 50. Senza avere gli

strumenti per poter contrastare fortemente. E qual è stata la nostra risposta? Milioni

di euro per recupero di rifiuti abbandonati. In pochissimi mesi abbiamo investito mi-
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lioni di euro per recuperare rifiuti. Stiamo dando una svolta attraverso cosa? La cura

della città. Qua ci lamentiamo sempre che abbiamo il verde che è incolto, che non

riusciamo… Io vedo costantemente camion della manutenzione del verde che cerca di

arrancare per cercare di tamponare anche questo, perché molti dei contratti li abbiamo

ereditati, molti dei bandi li abbiamo ereditati. E con quello che abbiamo stiamo dando

il massimo. Nell’ultimo Consiglio un collega ha evidenziato fortemente che alcuni

tratti della città sono stati sventrati. Ne abbiamo fatto una questione non di attacco

come magari i media hanno voluto far credere, ma di allarme. E noi con i contratti in

essere per quello che riguarda la manutenzione stradale rispetto ai contratti posti in

essere dalla vecchia amministrazione per il passaggio della fibra potevamo fare ben

poco. Ci stiamo attivando ancora di più. Però ne facciamo tesoro, perché il vero spiri-

to di questa amministrazione come dicevo prima, non è l’attacco ma è la compattezza

per risolvere i problemi di questa città. Ci siamo stancati degli attacchi, ci siamo stan-

cati di essere… Di dire sempre io sono meglio di te. Lavoriamo per il bene della città,

e oggi lo stiamo dimostrando. Per la zona costiera, perfetto, strade NATO? Non ab-

biamo fatto nulla di incredibile. Abbiamo dato semplicemente continuità a dei proget-

ti arenati. La normalità oggi è diventata una cosa assurda, una cosa quasi da rincorre-

re, ma dovrebbe essere quello che tutti i giorni dovremmo fare per migliorare il no-

stro territorio. Voglio concludere dicendo che non siamo qui solo perché abbiamo

dato continuità a un progetto che arriva da lontano. Siamo qui anche per dire che que-

sta amministrazione non si fermerà un attimo. Che questa amministrazione continuerà

con la realizzazione della Circumlago, un progetto di 9 milioni di euro, a me molto

caro. Con la continuità di progetti finanziati dal Ministero dei beni culturali attraverso

una pista ciclabile che si collegherà alla Circumlago di Lago Patria e arriverà fino a

Licola Mare. Continuerà con la realizzazione del più grande Parco giochi di Giuglia-

no, che sorgerà a Piazza San Luca. E continuerà attraverso lo sforzo quotidiano di

ogni singolo Consigliere, Assessore, Dirigente, Segretario, Presidente del Consiglio e
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Sindaco, perché questa maggioranza non è la maggioranza del chiacchiericcio, ma è

la maggioranza del fare. Grazie.  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Grazie, Consigliere Ragosta. Consigliere Cac-

ciapuoti, prego Consigliere.  

CONSIGLIERE CACCIAPUOTI FRANCESCO – Ringrazio il Sindaco, il Presidente

del Consiglio, i colleghi, ma anche chi oggi è presente qui del pubblico. Diciamo che

io voglio ringraziare anche il ventiduesimo gruppo RADAR che ci ha ospitati qui. In

parte è un Consiglio Comunale inusuale, non fatto in Aula. Dall’altra però devo dire

la verità, è anche una parvenza di normalità, perché ci sono delle persone, dei cittadi-

ni che vengono, ascoltano in un momento secondo me storico, importante, perché fi-

nalmente domani forse dopo troppi riusciamo a dare forma ad un progetto che ha at-

traversato tre Sindaci. In parte sono un po’ amareggiato, ma per una valutazione poli-

tica, perché il solo fatto che le donne e gli uomini di una porzione di città per iniziare

a vivere un paese normale ha dovuto aspettare quasi 10 anni. In campagna elettorale,

però questo lo devo dire. Abbiamo raccolto una richiesta di cambiamento, che non è

solo da ricercare nelle proposte dei programmi elettorali. Maturato da anni nella so-

cietà e che noi non possiamo ora disattendere, né ora né qui in questo Consiglio, in

questo particolare porzione di territorio, perché a pochi passi da questa Aula c’è una

Comunità di donne e di uomini che da vent’anni aspetta che il cambiamento possa

realizzarsi, anche semplicemente con un’attenzione del territorio che stiamo dimo-

strando quotidianamente, perché lo abbiamo sempre detto. Perché lo abbiamo sempre

sperato che le cose potessero cambiare, non in meglio, ma cambiare e basta. Vivere

una città normale? Quella stessa normalità che oggi finalmente programmiamo in

questo Consiglio Comunale, dando servizi e sotto servizi essenziali. Una normalità

che non veda bellezze naturali e paesaggistiche svendute da un privato, che lo svuota-

va di senso. Una normalità che non vede l’abbattimento di Villaggio Zaccaria, con

una sostituzione di un caseggiato di ville e di appartamenti, spazzando la storia con
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un punto di ruspa. Una normalità che non preveda più nessuna speculazione né pub-

blica né privata, che viene venduta come grande infrastruttura che danneggerebbe un

eco sistema già in sé fragile. Pensiamo di poter cambiare le cose? Semplicemente cer-

chiamo di trasformare una città spaesata, sfiduciata, una città vivibile, anche nelle

piccole cose, anche nell’utilizzo di parole di verità. Venendo qui ho visto l’immagine

di Rocco Chinnici, qui sotto, nella memoria della legalità. E venendo qui, in parte è

anche un mio auspicio, è quello che noi stiamo realizzando e che se questo oggi,

come diceva Rocco Chinnici, se questo oggi hai seminato bene domani avrai un gran-

de raccolto. Grazie.  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Grazie, Consigliere Cacciapuoti. Ci sono altri

interventi? Consigliere Palma Stefano. Prego, Consigliere.  

CONSIGLIERE PALMA STEFANO – Buongiorno a tutti. Si sente? Buongiorno a

tutti,  Presidente,  Sindaco,  Giunta  e  colleghi  Consiglieri.  Oggi  siamo  qui  grazie

all’ospitalità del Comandante Tancredi e grazie al nostro Sindaco che ha proposto

un’iniziativa nuova, che vuole dare un forte segnale confermando che Giugliano è

una sola, che non esiste un centro e una periferia. Il nostro Sindaco ha espresso chia-

ramente durante la campagna elettorale l’interesse di impegnarsi per la fascia costie-

ra, dove da anni tutti i residenti si sentivano abbandonati. Proprio qui, in un ristorante

della zona ha dato inizio la nostra campagna elettorale. Ed è grazie a tutti i nostri cit-

tadini e alla fiducia che hanno riposto in noi, che a distanza di 9 mesi ci ritroviamo

qui, a svolgere un Consiglio Comunale per approvare un progetto riguardante la rea-

lizzazione degli interventi stradali  per il  collegamento della nuova base NATO. E

l’apposizione del vincolo relativo all’esproprio e alla variante urbanistica dei terreni

interessati.  Ci tengo a precisare alcuni punti. Parliamo di riapposizione,  in quanto

questo progetto porta con se una storia che cerco di riassumere. Inizialmente con la

delibera della Commissione straordinaria n° 183 del 18 dicembre 2014, quindi 7 anni

fa, è stato apposto il vincolo e dichiarata l’efficacia della variante urbanistica. In se-
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guito c’è stato un parere negativo da parte dell’ANAS, e alcune modifiche. Fine 2019

l’ANAS ha rilasciato un parere positivo, ma passando i 5 anni tale vincolo risultò de-

caduto. E quindi oggi grazie a lui e grazie a tutta l’amministrazione siamo qui, ad ap-

provare il progetto definitivo, l’adozione della variante urbanistica e riapposizione del

vincolo, compresa l’estrema urgenza, in quanto parliamo di un progetto fermo dal

2014, e parliamo di qualcosa di utile per il nostro territorio e per i nostri cittadini, si è

preferito procedere con una capigruppo informando tutte le forze politiche e discuten-

done oggi, qui, in Consiglio Comunale. Questo per dire che molto spesso gli iter bu-

rocratici sono davvero lunghi e limitati, ma noi amministrazione cerchiamo sempre di

fare il massimo. Questo è un progetto da 10 milioni di euro, che grazie all’Assessore

Coppola e a tutta l’amministrazione siamo riusciti a sbloccare. Oggi abbiamo fatto un

passo in avanti. Queste sono le iniziative e le risposte concrete che cittadini si aspetta-

no da una classe politica. Posso dire a gran voce che stiamo impiegando le nostre

energie, le nostre competenze per soddisfare il ruolo che i cittadini ci hanno affidato,

e lo stiamo facendo nella trasparenza e nella legalità. Grazie a tutti.  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Grazie, Consigliere Palma. Ci sono altri inter-

venti? Consigliere D’Alterio. Prego, Consigliere.  

CONSIGLIERE D’ALTERIO DIEGO NICOLA – Presidente, Signor Sindaco, colle-

ghi Consiglieri. Oggi io penso che sia un esempio che questa amministrazione abbia

dato un esempio di concretezza per due ordini di motivi. Uno che oggi siamo qui, in

zona fascia costiera, e più volte, per più anni, anzi forse per troppo tempo si è parlato

di portare un Consiglio Comunale, di portare l’Assise in quel senso, ma nessuna am-

ministrazione è stata capace di farlo. E grazie alla nostra amministrazione, alla con-

cretezza di tutti i giorni, e sottolineo dimostriamo, affinché i progetti di rinascita della

nostra città possono andare avanti, portiamo avanti con serietà. E l’altro motivo di

concretezza è che oggi stiamo finalmente portando avanti un progetto nato anni fa

dove io facevo parte anche io di quella amministrazione, ed eravamo orgogliosi di
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aver portato questo progetto in zona fascia costiera, che per vari motivi e forse per

troppo tempo, per burocrazia, per errori fatti come diceva il collega che mi ha prece-

duto, chi non lavora non sbaglia. Per troppo tempo è stato fermo, che però grazie, ri-

peto, alla concretezza di questa amministrazione, trovando una semplice tra virgolette

soluzione siamo riusciti oggi a portare qui, in questa Aula il progetto definitivo che ci

porta semplicemente spacchettando due ordini di lavorazione, ci porta in questa Aula

affinché possiamo finalmente iniziare a procedere con questi lavori della base NATO.

E vorrei dire, diciamo, mi dispiace che alcuni Consiglieri  oggi non ci sono. Quei

Consiglieri che ci attaccano, ma ci attaccano in maniera sterile, perché non parlano di

contenuti, ma parlano di cose veramente aleatorie, immaginarie. Prendete esempio da

questi atti e forse se ci deve essere un confronto facciamolo su questi atti, no su cose

immaginarie. Grazie.  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Grazie, Consigliere. Ci sono altri interventi?

Se non ci sono altri interventi, io non avendo la campanella non so se devo… Qual-

che Consigliere che è all’esterno? Ci siamo mi sembra. Se ci sono interventi per di-

chiarazione di voto? Prego, Consigliere Liccardo.  

CONSIGLIERE LICCARDO PAOLO – Signor Sindaco, Signor Presidente, colleghi

Consiglieri. Innanzitutto voglio ringraziare il gruppo RADAR dell’Aeronautica mili-

tare che stamattina ci ospita. Una base che è sempre aperta e accogliente per la nostra

città. Cioè, una base amica. Tra l’altro, una base fondamentale per la sicurezza della

nostra Nazione. Sindaco, lo spirito che oggi ci vede qui sicuramente è uno spirito di

condivisione. Parliamo di un progetto che come mi hanno anticipato i miei colleghi di

circa 10 anni fa. Uno svincolo che tutti i cittadini della zona costiera aspettano da

anni, che può da una parte decongestionare il traffico e dall’altra migliorare la zona.

Ma la cosa che mi fa più piacere, Sindaco, è quello della politica del fare. Oggi si è

dimostrato che questa amministrazione investe sulle grandi opere. Però questo non

deve essere la giornata dei meriti, ma la giornata della responsabilità. Come ho detto

2



CONSIGLIO COMUNALE GIUGLIANO IN CAMPANIA 03-08-2021

in precedenza vediamo un’opera che viene da lontano. Infatti passa dall’amministra-

zione Pianese fino all’amministrazione Pirozzi. E oggi, Sindaco, vi devo dire grazie,

perché siamo arrivati  al  lieto fine,  cioè alla realizzazione di  questa grande opera.

Come ho detto sempre, dal primo Consiglio Comunale per gli atti importanti, per le

opere e i servizi ai cittadini noi del centrodestra saremmo sempre accanto a questa

amministrazione in modo leale. Quindi, a nome del gruppo che rappresento, ossia il

centrodestra, il nostro voto sarà favorevole. Grazie.  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Grazie, Consigliere Liccardo. Ci sono altri in-

terventi per dichiarazione di voto? Consigliere Ricciardiello. Prego, Consigliere.

CONSIGLIERE RICCIARDIELLO STEFANO – Presidente, Consiglieri, Sindaco e

colleghi della Giunta. La dichiarazione di voto del gruppo Consiliare del Movimento

5 Stelle è favorevole. E l’occasione di questa ennesima dichiarazione di favore, è an-

che quella di ribadire un paio di concetti. Uno è l’approccio del nostro Movimento,

che notoriamente è un Movimento a carattere nazionale. E quindi anche in termini lo-

cali non distingue aree, né fazioni né zone. La nostra discreta affermazione elettorale

ha avuto un riscontro anche in zona costiera, ma semplicemente perché l’approccio

del nostro Movimento è un approccio che non intende fare specializzazioni. Noi vo-

gliamo dare un carattere di unità in termini proprio di approccio. Qualunque cittadino

in qualunque zona della città per noi merita la medesima attenzione. Ed è questo an-

che l’approccio che stiamo avendo come gruppo Consiliare. Quindi, questo primo

elemento volevo sottolinearlo. Secondo elemento che si richiama anche in parte al

Consiglio Comunale precedente, dove non si capisce a chi fosse rivolto, c’era stato

una accusa di incompetenza. Ovviamente non ci riguarda, quindi non siamo quelli

che hanno la coda di paglia, non stiamo parlando di noi. Però visto il tema di oggi e

come è stato ribadito da tutti i colleghi che mi hanno preceduto, trattandosi di un pro-

getto di fatto vecchio e quindi che finalmente vede la sua alba e quindi la possibilità

di essere realizzato. Io vorrei dire che anche personalmente come componente della
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Commissione lavori pubblici e ambiente noto invece un grandissimo impegno e an-

che la dimostrazione di grande competenza all’interno della Commissione, nessuno

escluso, non sto parlando solo della maggioranza. Sto parlando di tutti i componenti

della Commissione. Per cui mi associo alle indicazioni del Sindaco. Per cui non rie-

sco a comprendere come si esca da alcune sedute di Commissione con delle ottime

elaborazioni progettuali e di indirizzo e poi si leggano delle strane presentazioni fatte

su Facebook. Quindi sul tema della competenza ci metterei anche il rispetto istituzio-

nale, e nelle sedi Consiliari, nelle Commissioni, ed è in questi momenti che si dimo-

stra l’attenzione alla città, ai cittadini e alle aree della città. Per cui noi non stiamo fa-

cendo un favore alla fascia costiera. Magari è il contrario. Sono loro che ci fanno il

favore di sollecitarci direi anche abbastanza spesso e con cognizione di causa, e noi

abbiamo semplicemente il dovere di rispondere come stiamo facendo oggi, dando la

luce a un progetto che da troppi troppi anni languiva chissà dove. Io nemmeno mi

sono preoccupato di andare a comprendere… L’ha fatto per me il Presidente della

mia Commissione, ma io non mi sono preoccupato di andare a vedere di chi fossero

le  colpe,  perché  questo  non  è  l’approccio  del  nostro  gruppo  Consiliare  e  non  è

l’approccio della maggioranza. Noi siamo, come è stato già detto, la maggioranza che

rappresenta questa città e chi impegna sul fare. E quindi noi con grande soddisfazio-

ne, pur non avendone grande merito, riconosciamolo, benché lo abbia il nostro Asses-

sore, votiamo favorevolmente questa proposta e non ci fermiamo qui. Sono state cita-

te una serie di opere che troveranno collocazione in questa zona. Io ricorderei che noi

per l’ennesima volta, vi metterete a ridere, ma ricordo che il distaccamento dei Vigili

del fuoco è stato fatto a Lago Patria da questa amministrazione. Pure quello atteso da

40 anni. Però voglio dire noi abbiamo anteposto l’approccio del fare e piuttosto che

parlarne o lamentarci l’abbiamo fatto. Vorrei sottolineare anche un altro step, Sinda-

co. Ero indeciso se dirlo o no. A proposito dell’unitarietà di approccio dei progetti noi

abbiamo con il Sindaco in particolare, e anche con l’Assessore Coppola, abbiamo in
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essere un altro piccolo risultato, che troverà la luce probabilmente tra settembre e ot-

tobre. E cioè il controllo del territorio con maggiore estensione dei punti di visualiz-

zazione delle telecamere sia di lettura targhe che di contesto. Vorrei, come dire, pren-

dermi questo  impegno a  nome dell’amministrazione,  perché  la  zona  costiera  sarà

molto molto videosorvegliata. Ci saranno dei crocevia importanti. Ovviamente non li

diciamo nel dettaglio, perché è bene che quando si accendono dei punti di visualizza-

zione telematici sia per vedere i contesti sia per leggere le targhe, è bene non avvisare

qualche buon tempone che magari intende scaricare o intende commettere qualche

reato. Per cui ci diamo un appuntamento su questo punto qua non tanto lontano nel

tempo. Diciamo che dopo l’estate parleremo di zona costiera anche in termini di con-

trollo del territorio. Ribadisco la posizione del Movimento 5 Stelle per la unitarietà

d’approccio,  per  la  competenza  che  esprimiamo con  l’impegno  e  soprattutto  con

l’adesione a questa maggioranza. Grazie.  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Grazie, Consigliere Ricciardiello. Ci sono altri

interventi  per  dichiarazione  di  voto?  Ci  sono  altri  interventi  per  dichiarazione  di

voto? Se non ci sono altri interventi, passiamo alla votazione. Do lettura dell’oggetto

della votazione. “Realizzazione degli interventi stradali per il collegamento della nuo-

va base NATO, approvazione progetto definitivo e adozione variante urbanistica ex

Art. 19 del D.P.R. 0806/2001 n° 327, riapposizione vincolo preordinato all’esproprio

e dichiarazione di pubblica utilità”. Chi è favorevole? Mi pare all’unanimità dei pre-

senti. Chi si astiene? Nessun astenuto. Chi è contrario? Nessun contrario. Confermo

all’unanimità dei presenti. Per la immediata esecutività medesima votazione? Mede-

sima votazione, sempre all’unanimità. La proposta è accolta.  

Plauso  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Grazie. Non essendoci altri punti all’ordine

del giorno, alle ore 12.08 la seduta è terminata. 
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I lavori di Consiglio terminano alle ore 12.08

L.C.S.

Consulente Fonico e Grafico

Mariano Venetucci
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